

AUS- / WITTEBILDUNG NEWS PEOPLE

Bruno Carizzoni verlässt Hotelfachschule Thun

Februar 21, 2018



 PRINT

Daniel Ruoss wird als Leiter Fachausbildung und Mitglied des Schulkaders die Nachfolge von Bruno Carizzoni antreten. Mit seinem Know-how als bisheriger Leiter Küchenausbildung soll er die Hotelfachschule Thun bei der Weiterentwicklung des Bildungsgangs erfolgreich mitprägen.

Per 1. April 2018 übernimmt Daniel Ruoss, 52-jährig, die Position als Leiter Fachausbildung an der Hotelfachschule Thun. Während seiner langjährigen Erfahrung in Hotellerie und Gastronomie bekleidete er diverse Führungspositionen in renommierten und international bekannten Betrieben wie etwa im Hotel Badrut's Palace St. Moritz oder im Hotel Hyatt Cayman Island und führte mehrere Betriebe für die Rundumkultur AG. Zudem unterrichtete er während 6 Jahren in leitender Funktion in Zürich, bevor er im Herbst 2004 als Küchenfachlehrer in die Hotelfachschule Thun wechselte und seit 2011 die Küchenausbildung leitet.

„Wir sind glücklich, dass wir mit Daniel Ruoss sowohl einen ausgezeichneten Kenner der Hotellerie und Gastronomie als auch der Bildungslandschaft gefunden haben. Als Absolvent der Hotelfachschule sowie des Nachdiplomstudiums HF in Hotelmanagement bringt er beste Voraussetzungen mit, um die Zukunft der Schule erfolgreich weiterzuentwickeln“, so Christoph Rohn, Direktor der Hotelfachschule Thun.

Bruno Carizzoni verlässt die Hotelfachschule Thun per Ende März 2018, um sich ab 1. Mai 2018 der neuen Herausforderung als Vizedirektor im Deltapark Resort in Gwatt zu stellen. In den vergangenen zwei Jahren habe er die Hotelfachschule Thun als Vizedirektor und Leiter Fachausbildung positiv geprägt, schreibt die Schule in einer Medienmitteilung. Bruno Carizzoni wird seinen Nachfolger in die verschiedenen Aufgabengebiete einführen und danach weiter als Referent unterrichten.

Die Hotelfachschule Thun ist seit 30 Jahren eine der führenden Managementschulen für Hotellerie und Gastronomie in der Schweiz. In einer modernen Studienumgebung werden ambitionierte Menschen auf anspruchsvolle Führungsaufgaben in der Hotellerie vorbereitet. Der eidgenössisch anerkannte und praxisorientierte Bildungsgang schliesst nach erfolgreichem Bestehen mit dem Titel «dipl. Hôtelière-Restauratrice HF» bzw. «dipl. Hôteleur-Restaurateur HF» ab. Als einzige Hotelfachschule der Schweiz bietet die Hotelfachschule Thun das Studium auch berufsbegleitend an.